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La Cámara de Diputados de la pcia. de Santa Fe, solicita al
Ministerio de la Producción y al Poder Ejecutivo pcial.
informe respecto al sector de la Industria de la Carne y sus
Derivados en toda la pcia., respecto a la notoriedad del
deterioro que se percibe en absoluto en todos los segmentos de
la cadena, con la creciente crisis del sector.

1 - Qué tipo de decisiones poli ticas de asistencia desde la
pcia. fueron acordadas o planificadas para el segundo semestre
en toda la pcia. ?

2 - Qué gestiones se han realizado ante las autoridades
nacionales y que resultados arrojaron?

3 - El gobierno viene cumpliendo los acuerdos que se
adelante con los empresarios del sector para el
semestre del año y que contempla la asistencia
diferentes realidades que se plantean ?

llevaron
segundo
en las

4 - Dichos acuerdos solo arrojaron a la" fecha
resultado: la pérdida de puestos de trabajo?

el mismo

5 - Qué poli ticas se trabaj an para generar las condiciones
macroeconómicasde la actividad ?
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6 - Existe un relevamientode personal de todas las plantas de
frigoríficosde la pcia. ?,

7 - Qué tipo de medidase inspeccionesa tomado y llevadoa
cabo el Ministerio de Trabajo ante la inestabilidad de los
trabajadores y todas las desafectaciones, bajas horarias,
salarios, etc .. que atraviesan los empleados del sector?

8 - En los últimos tres años, cerraron alrededor de 30 plantas
frigoríficas, entre exportadoras y de consumo, actualmente
quedan funcionando alrededor de 40 plantas, que tipo de
medidas y gestiones ante la Nación a corto plazo se estiman
desde el Gobierno Provincial ?

Fundamentos:

Sr. Presidente:

Es imprescindible fijar políticas efectivas de cara a la
crisis que atraviesa el sector cárnico de la pcia. y que data
de algunos años ya, donde sistemáticamentese vienen cerrando
Plantas en la pcia. y con una proyección en -el tiempo de que
si todo sigue así no resistiría ninguna pronóstico alentador
en el tiempo, ya que se necesita generar mercados y colocar
nuestros productos para que el empresario del sector tenga
rentabilidad para invertir y no solo generar puestos de
trabajo, si no MANTENER LOS ACTUALES.
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En éste año se perdieron más de 500 puestos de trabajo,
sabemos que desde el sector Gremial se vienen realizando
gestiones en busca de una solución, por eso es clave que el
gobierno cumpla los acuerdos que se llevaron adelante con los
empresarios del sector para el segundo semestre de éste año y
que se contemple la asistencia en las diferentes realidades
que se plantean pero que hasta ahora tienen el mismo
resultado: la pérdida de puestos de trabajo.

Hace pocos días el presidente de la Cámara de Frigoríficas de
Santa Fe, Alejandro Zegna, expreso que "en los últimos tres
años cerraron alrededor de 30 plantas frigoríficas. en la
provincia", y aseguró: "La industria está viviendo una crisis
muy profunda e inédita".
( Fuente: http://www.sinmordaza.com/noticia/148204-el-sector-carnico-atraviesa-una-crisis-inedita.html) .

Estas últimas palabras hablan por si solas Sr. Presidente es
que pedimos a nuestros pares acompañen el siguiente Proyecto
de Comunicación.
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